

L'ATELIER
PÈRE  NOËL

LUNDI 28 FÉVRIER 2022

MES CHERS ENFANTS,

Les jours ici passent à toute vitesse. Le mois de Février se termine déjà. Il faut dire qu'il a été bien rempli.

Mes lutins ont été très efficaces puisque tout l'Atelier était propre et organisé en à peine quelques jours. Je vous avoue que je leur avais promis, avec la Mère Noël, l'organisation d'une petite compétition de luge, pour profiter de la neige fraîchement tombée.

Nous avons tout prévu : un bon goûter avec pain d'épices, sablés et chocolat chaud, un petit cadeau pour chaque participant (une jolie médaille gravée), mais aussi une belle récompense pour le vainqueur : un tour sur mon traîneau avec les rennes !

Nous avons assisté à de belles courses, mais aussi de très belles chutes. Nous avons tous beaucoup ri !

Et c'est finalement Farfelu qui a gagné. Celui là est toujours dans les bons coups. Il faudra que je lui demande son secret.

Le mois de Février est aussi le temps des vacances pour vous me semble-t-il ? J'espère que vous en avez bien profité.

Je vous embrasse et continuerai de vous envoyer quelques nouvelles par ici !

Continuez d'être bien sage !

Père Noël